

Anmerk. So werden unter andern den andächtigen Reisenden gezeigt: das Haus des reichen Mannes und des armen Lazari in Jerusalem; das Haus Zacharias, wo Johannes der Täufer geboren im Dorfe St. Jean und das Haus Zachai zu Jerichow; die Grotten, wo die Engel den Hirten erschienen, wo Christus geboren, und die Höle darin Jeremias seine Klaglieder verfertigt; das heilige Grab und Grab der Mutter Maria; die drey Plätze, wo Christus gefallen seyn soll, da er sein Kreuz trug; die Säule, woran noch die Buchstaben I. N. R. I stehen; eine Säule auf den Delberg, wo Christus das Vater unser und die Apostel den christlichen Glauben gemacht haben sollen; der Ort, wo Christus gen Himmel gefahren, auch wo die Jünger geschlafen haben; der Berg und Baum, wo sich Judas erhängt haben soll und der Stein der vor des Grabesthür gelegen u. s. w.

Der XXIV. Abschnitt.

Von Afrika besonders.

Afrika ist beynahе völlig mit Wasser umgeben, indem es nur durch die Erdzunge oder Landenge von Suez von 15 Meilen mit Asien gegen Osten zusammenhängt. Durch die Meerenge von Gibraltar und das mittelländische Meer ist es von Europa, durch das rothe Meer von Asia und durch das atlantische Meer von Amerika abgesondert.

Der Name Afrika war zuerst der Gegend um Chartago (wo jetzt die Republik Tunis liegt,) eigen, welche diese Benennung in der phönizischen Sprache von den Kornähren und der Fruchtbarkeit erhalten hat.

Anmerk. Andre wollen Afrika von *αφειρα* sine horrore frigoris, das ist, das Land ohne Kälte; noch andre vom ebräischen Wort **אפ** Staub, weil es an vielen Orten sandigt, wüst und unfruchtbar ist, ableiten.